



## SEC realizó fiscalización a cargadores de proyecto “Mi Taxi Eléctrico”

**E**n Atacama, se llevó a cabo la fiscalización de tres cargadores eléctricos individuales instalados como parte del proyecto “Mi Taxi Eléctrico Atacama”, una iniciativa del Ministerio de Energía y el Gobierno Regional con el apoyo de la Agencia de Sostenibilidad Energética. Este proyecto busca facilitar la transición de 158 taxis y colectivos de combustión inter-

na a vehículos eléctricos entre 2024 y 2025, promoviendo la electromovilidad en la región.

Durante la inspección, personal de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) revisó las instalaciones para asegurar el cumplimiento de la normativa vigente y la seguridad de los usuarios. La actividad contó con la participación del director re-

gional de SEC Atacama, Iván Lillo, quien fue acompañado por la jefa de la Unidad de Sostenibilidad Energética de la SEC Central, Constanza Muñoz, además de un equipo de fiscalizadores. Al respecto, el director regional indicó que “estamos comprometidos con garantizar que estas instalaciones cumplan con los estándares de seguridad y permitan un uso eficiente de esta tecno-

logía, que marcará un cambio significativo en el transporte regional”.

De un total de 22 cargadores registrados hasta la fecha en Atacama, estas revisiones son clave para garantizar la correcta implementación de una tecnología que marcará un antes y un después en el transporte liviano regional, incluyendo taxis básicos, rurales y colectivos.



BUSCAN QUE SE CUMPLA LA NORMATIVA.